
１２月です。いよいよ２０２４年も残すところ１か月を切りました。今年は皆様にとって

どのような年になりましたか？ 

私自身の今年の印象は、代り映えのない年というイメージです。特別なニュースはありま

せん。今年は中学校の PTA会長を春からしておりますが、小学校の PTAに比べると行事、

仕事があまりないと感じました。もちろん学校行事のボランティアにはできる限り参加し

ましたが、会長としての仕事は少ないです。まず会長挨拶が小学校に比べるとほとんどあり

ません。小学校は何かと行事のたびに会長挨拶がありましたが、中学はほとんどありません。

中学校のなぜなぜ不満話になりますが、名札の初期注文数が少ない。給食当番のエプロンの

使いまわしを変えてほしい、通学路の街灯がない、体操着が高い、部活動の地域意向などが

不満に感じます。皆様これはわがままでしょうか？ 

 

 やまびこ荘の今年といえば、宿泊料金、他諸々と値段の変更です。物価高のご時世でやっ

てもやっても利益が出ない営業では意味がありません。お客様へ大きな負担がかからないよ

うにと考えながら、何十年ぶりかの値上げへと移行しました。もう一つはネット予約開始で

す。じゃらんや楽天といったネット予約ができるようになりました。これに関しては営業し

てから初めての試みです。お客様にできるだけ、やまびこ荘を知ってもらいたい思いと利用

していただきたい思いで始めました。まだまだなれないところはありますが、努力していき

ます。もう一つはカメムシの大量発生です。玄関先を飛び交うカメムシを今年は何度も見ま

した。少なくとも私の経験上、過去最高の発生量と感じます。 

 

 社会的には、なんといっても大谷翔平さんの大活躍です。日本人がメジャーリーグで世界

記録を達成する時代になったと感心します。ショックなことは俳優、西田敏行さんが亡くな

ったことです。西遊記の猪八戒のころから見ていました。最近はアウトレイジなんかでこわ

もて役が多かった俳優です。そしてなんで？というようなことは新紙幣になったことです。

学のない私は新しいお札の３名の方をよく知りません。いまだになれないです。 

 

 ２０２５年が皆様にとってどんな年になるかわかりませんが、良い年になってほしいと心よりお祈り申

し上げます。お互いに努力していきましょう。 

 １１月１５日（金）に東京都文京区文京博覧会へ行ってきました。金曜にもかかわらず多くの方から

足を運んでいただきました。常連のお客様にもお会いできたし、とても有意義な時間を過ごせました。

ありがとうございました。 

２０２４年１年間ご愛顧いただきありがとう 

ございました。来年もよろしくお願いいたします。 


